
COPYRIGHT © Hangzhou EZVIZ Software Co., Ltd. ALL RIGHTS RESERVED.
Any and all information, including, among others, wordings, pictures, graphs are the 
properties of Hangzhou EZVIZ Software Co., Ltd. (hereinafter referred to as “EZVIZ”). 
This user manual (hereinafter referred to as “the Manual”) cannot be reproduced, 
changed, translated, or distributed, partially or wholly, by any means, without the 
prior written permission of EZVIZ. Unless otherwise stipulated, EZVIZ does not make 
any warranties, guarantees or representations, express or implied, regarding to the 
Manual.
About this Manual
The Manual includes instructions for using and managing the product. Pictures, 
charts, images and all other information hereinafter are for description and 
explanation only. The information contained in the Manual is subject to change, 
without notice, due to firmware updates or other reasons. Please find the latest 
version in the ™ website (http://www.ezvizlife.com).
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Trademarks Acknowledgement

™, ™, and other EZVIZ’s trademarks and logos are the properties of EZVIZ 
in various jurisdictions. Other trademarks and logos mentioned below are the 
properties of their respective owners.
Legal Disclaimer
TO THE MAXIMUM EXTENT PERMITTED BY APPLICABLE LAW, THE PRODUCT 
DESCRIBED, WITH ITS HARDWARE, SOFTWARE AND FIRMWARE, IS PROVIDED 
“AS IS”, WITH ALL FAULTS AND ERRORS, AND EZVIZ MAKES NO WARRANTIES, 
EXPRESS OR IMPLIED, INCLUDING WITHOUT LIMITATION, MERCHANTABILITY, 
SATISFACTORY QUALITY, FITNESS FOR A PARTICULAR PURPOSE, AND  
NON-INFRINGEMENT OF THIRD PARTY. IN NO EVENT WILL EZVIZ, ITS DIRECTORS, 
OFFICERS, EMPLOYEES, OR AGENTS BE LIABLE TO YOU FOR ANY SPECIAL, 
CONSEQUENTIAL, INCIDENTAL, OR INDIRECT DAMAGES, INCLUDING, AMONG 
OTHERS, DAMAGES FOR LOSS OF BUSINESS PROFITS, BUSINESS INTERRUPTION, 
OR LOSS OF DATA OR DOCUMENTATION, IN CONNECTION WITH THE USE OF 
THIS PRODUCT, EVEN IF EZVIZ HAS BEEN ADVISED OF THE POSSIBILITY OF SUCH 
DAMAGES. 
TO THE MAXIMUM EXTENT PERMITTED BY APPLICABLE LAW, IN NO EVENT SHALL 
EZVIZ’S TOTAL LIABILITY FOR ALL DAMAGES EXCEED THE ORIGINAL PURCHASE 
PRICE OF THE PRODUCT. 
EZVIZ DOES NOT UNDERTAKE ANY LIABILITY FOR PERSONAL INJURY OR 
PROPERTY DAMAGE AS THE RESULT OF PRODUCT INTERRUPTION OR SERVICE 
TERMINATION CAUSED BY: A) IMPROPER INSTALLATION OR USAGE OTHER THAN 
AS REQUESTED; B) THE PROTECTION OF NATIONAL OR PUBLIC INTERESTS; C) 
FORCE MAJEURE; D) YOURSELF OR THE THIRD PARTY, INCLUDING WITHOUT 
LIMITATION, USING ANY THIRD PARTY’S PRODUCTS, SOFTWARE, APPLICATIONS, 
AND AMONG OTHERS.
REGARDING TO THE PRODUCT WITH INTERNET ACCESS, THE USE OF 
PRODUCT SHALL BE WHOLLY AT YOUR OWN RISKS. EZVIZ SHALL NOT TAKE 
ANY RESPONSIBILITES FOR ABNORMAL OPERATION, PRIVACY LEAKAGE OR 
OTHER DAMAGES RESULTING FROM CYBER ATTACK, HACKER ATTACK, VIRUS 
INSPECTION, OR OTHER INTERNET SECURITY RISKS; HOWEVER, EZVIZ WILL 
PROVIDE TIMELY TECHNICAL SUPPORT IF REQUIRED. SURVEILLANCE LAWS AND 
DATA PROTECTION LAWS VARY BY JURISDICTION. PLEASE CHECK ALL RELEVANT 
LAWS IN YOUR JURISDICTION BEFORE USING THIS PRODUCT IN ORDER TO 
ENSURE THAT YOUR USE CONFORMS TO THE APPLICABLE LAW. EZVIZ SHALL 
NOT BE LIABLE IN THE EVENT THAT THIS PRODUCT IS USED WITH ILLEGITIMATE 
PURPOSES. 
IN THE EVENT OF ANY CONFLICTS BETWEEN THE ABOVE AND THE APPLICABLE 
LAW, THE LATTER PREVAILS.
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Обзор

1.	Комплектация

Шлюз Адаптер питания

USB-кабель
Нормативно-правовая 

информация
Руководство по быстрой 

настройке

 Внешний вид приобретенного вами адаптера питания может отличаться от показанного 
на рисунке.

2.	Основные сведения

Кольцевой 
светодиодный 
индикатор

Функциональная 
кнопка

Динамик

Порт электропитания

Кнопка сброса

Сетевой порт

Противоскользящая 
накладка

Наименование Описание

Функциональная 
кнопка

•	 Удерживайте кнопку более 4 с, чтобы шлюз перешел в 
режим настройки подключения к сети Wi-Fi.

•	 Нажмите кнопку один раз, чтобы шлюз перешел в 
режим добавления устройства. Нажмите кнопку еще раз 
для выхода из режима добавления устройства.

•	 Если шлюз отправляет сигналы тревоги, нажмите 
кнопку для их сброса.
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Кольцевой 
светодиодный 
индикатор

Белый
•	 Светится постоянно: Работает надлежащим образом 

и подключен к EZVIZ Cloud.
•	 Медленно мигает: В режиме добавления устройства.
•	 Быстро мигает: Идет настройка сети.

Оранжевый
•	 Светится постоянно: Запускается или обновляется.
•	 Медленно мигает: Не в сети.
•	 Быстро мигает: Произошла поломка или сработал 

сигнал тревоги.

Кнопка сброса

Во время работы шлюза вставьте скрепку для извлечения 
SIM-карты в отверстие и удерживайте более 4 секунд. 
Шлюз перезапустится, а настройка сети Wi-Fi, локальные 
записи, текущий статус сигналов тревоги и подключенные 
устройства будут удалены. После сброса шлюза вы 
получите уведомление.

Скачать приложение EZVIZ 
1.	 Подключите мобильный телефон к сети Wi-Fi (рекомендуется). 
2.	 Найдите приложение EZVIZ по запросу «EZVIZ» в App Store или Google 

PlayTM, загрузите и установите его.
3.	 Запустите приложение и зарегистрируйте аккаунт пользователя в 

EZVIZ.

Приложение EZVIZ

Если вы уже используете приложение, убедитесь, что установлена его 
последняя версия. Для этого проверьте наличие доступных обновлений на 
странице EZVIZ в магазине приложений.

Выберите подходящее расположение
•	 Шлюз необходимо подключить к розетке.
•	 Чтобы обеспечить стабильное соединение между шлюзом и 

подключенными устройствами, разместите шлюз между ними. Расстояние 
между шлюзом и маршрутизатором должно составлять ≤ 6 метров.

•	 Между шлюзом и датчиками, а также между шлюзом и маршрутизатором 
не должно быть металлических препятствий и стен.

•	 Не размещайте шлюз или датчик на маршрутизаторе.

Маршрутизатор
Шлюз

≤ 6 м
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Подключение к источнику питания
Подключите шлюз к розетке. При первом запуске шлюза цвет кольцевого 
светодиодного индикатора изменится с постоянного оранжевого на быстро 
мигающий белый. Это означает, что шлюз перешел в режим настройки сети.

Адаптер питания

Розетка

Подключение к сети

•	 Рекомендуется использовать проводную сеть. Необходимо подключить 
шлюз к порту LAN маршрутизатора сетевым кабелем (приобретается 
отдельно), как показано на рисунке ниже.

Маршрутизатор

•	 Можно также использовать беспроводную сеть. Отсканируйте QR-код, 
расположенный на нижней стороне шлюза, с помощью приложения EZVIZ, а 
затем подключите шлюз к сети Wi-Fi, следуя инструкциям на экране.

В случае сбоя подключения к сети Wi-Fi или при желании подключить шлюз к другой 
сети Wi-Fi сначала необходимо перевести шлюз в режим «не в сети». Нажмите и 
удерживайте функциональную кнопку более 4 секунд, пока не услышите голосовую 
подсказку, а затем подключите шлюз к сети Wi-Fi, следуя инструкциям на экране.

Добавление устройства

1.	Добавление шлюза
1.	 Войдите в свою учетную запись через приложение EZVIZ, нажмите на 

значок добавления устройства. Отобразится интерфейс сканирования 
QR-кодов.
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2.	 Отсканируйте QR-код, расположенный на нижней стороне шлюза или на 
обложке руководства пользователя.

Scan QR Code

3.	 Добавьте шлюз, следуя указаниям мастера в приложении.

2.	Добавление датчиков

1.	 Нажмите функциональную кнопку шлюза один раз, чтобы перевести его 
в режим добавления устройства. Кольцевой светодиодный индикатор 
медленно замигает белым цветом.

2.	 Переведите датчики в режим добавления, как указано в руководствах 
пользователя субустройств.

3.	 Раздастся голосовое оповещение о том, что устройства были 
автоматически добавлены к шлюзу.
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Операции в приложении EZVIZ

Интерфейс приложения может изменяться по мере обновления версий, и 
приоритетным будет интерфейс приложения, установленного на вашем телефоне.

1.	Главная страница
Вы можете управлять шлюзом и субустройствами с главной страницы 
приложения EZVIZ.

Sub devices (Датчики) Выбирайте датчики для просмотра и управления 
ими.

Add smart sub-devices 
(Добавить датчики)

Нажмите эту иконку, чтобы добавить устройство к 
шлюзу.

Dismiss (Сбросить) Сбросить сигналы тревоги всех субустройств.

2.	Настройки

Параметр Описание
Device Name  
(Имя устройства)

Настройка имени устройства.

Sub-devices upgrade 
automatically 
(Автоматическое 
обновление датчиков)

Если включено, устройства будут автоматически 
обновляться после скачивания пакетов 
обновления.

Alarm Settings  
(Настройки 
сигнализации)

Вы можете настроить необходимые параметры 
уведомлений.

Light Setting  
(Настройка подсветки)

При выключении отключится подтветка 
индикаторного кольца.

Network Settings 
(Настройки сети)

Просмотр имени Wi-Fi и состояния подключения.

Device Information 
(Информация об 
устройстве)

Здесь отображается информация об устройстве.

Delete Device  
(Удалить устройство)

Нажмите, чтобы удалить шлюз из EZVIZ Cloud.
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